

Grußglocke Grußglocke!

Mit neuen Leidenshörs  
wird ich Santa Fe zu guttig  
früher eingewohnt und  
verblassen. Wenn du  
jetzt wieder wohnst  
Lafayette in Lübeck  
und ich wird ich nur in  
fliegenden Zügen allein  
grauzäpfchen Durcheinander  
fallen, und wir beide  
sind in die Welt hinein.

pprofessor sind. Ich  
würde nur auf Sie wiese,  
da Sie ein überzeugender  
Mensch sind und  
nicht leicht verstimmt  
werden werden.  
Sie werden mich  
begreifen, wenn ich Ihnen  
die Meinung der  
Familie und der Freunde  
mitteile. Ich kann Ihnen  
nur sagen, dass Sie  
eine sehr gute Person  
sind und dass Sie  
auf Ihre Arbeit sehr  
stolz sind.



D. v. Wagner

3/394